

Cette race qui, par sa coloration si particulière pourrait paraître au premier abord bien différente de toutes les espèces du groupe, par la forme de ses tibias postérieurs courts et arqués, ne peut être considérée que comme une remarquable modification de la forme française, *L. fulva* Deg. (*tomentosa* Fabr.), bien qu'en plus de la coloration différente *L. corsica* offre le prothorax plus nettement entaillé-sillonné à la base, et le dessous du corps un peu plus densément pubescent.

RHOPALOPUS NADARI, n. sp. — Grand, assez allongé, un peu déprimé, noir de poix presque mat, avec les pattes et les antennes brunâtres. Tête petite, peu fortement et ruguleusement ponctuée. Prothorax court, assez fortement et ruguleusement ponctué avec les côtés arrondis, à peine anguleux au milieu, un peu rebordé en avant et à la base. Ecusson petit, en demi-cercle, densément ponctué. Elytres un peu plus longs que le prothorax, à côtés presque parallèles (à peine un peu diminués un peu avant le milieu), avec les épaules bien saillantes, l'extrémité anguleusement arrondie : ils sont densément et ruguleusement ponctués, bien plus finement en arrière, et offrent quelques poils à articles obscurs dressés. Antennes plus courtes que le corps et diminuées, à articles en carré long, avec le terminal triangulairement arrondi au sommet. Pattes longues avec les cuisses longuement et modérément dilatées, les tibias postérieurs à peine sinués. Dessous du corps brillant, finement ponctué. ♀.

Longueur 23 mill. Boukharie orientale (collection P. Nadar).

Grande espèce remarquable par sa forme assez allongée, sa taille avantageuse, voisine de *R. clavipes* Fabr.
